

ANSIAS DE LIBERTAD.

Todo el tiempo insistiendo
Que quieren salir al mundo
Y de ningún modo aceptan
Ni aunque sea un NO, rotundo.

Que quieren jugar afuera
Que les gusta el cachondeo
Que no se quedan adentro
Que van a dar un paseo.

Y machacan su cerebro
En que está pendiente el juego
Que no les gusta su casa
Y quieren salir al ruedo.

Les explica, no es posible
el jolgorio permanente.
Pero siempre le replican
Que quieren conocer gente.

¡Es tan difícil frenarlos!
Le recalcan, cual enanos,
que la semana pasada
Ya salieron sus hermanos.

Les dice que los entiende
que el cerebro no taladren
que quizá ellos tendrán hijos
que puede que sean padres.

Que la casa es más segura
Que salir trae problema
Y que cuando estén afuera
Enfrentarán gran dilema.

Pero insisten sin parar
Con la fuerza de la hiedra
Unida a un huracán
Y a gota que horada piedra.

Es que responden entonces
a su básico instinto
que consiste esencialmente
en escapar del recinto.

Y se concentran por tanto
en principales quehaceres
que es seguro no son otros
que llegar a las mujeres.

Lo tientan con candidata
Que es muy linda y voluptuosa
También resulta agradable
Y hasta sería buena esposa.

Y si no que, por lo menos,
Con ella van y pasean.
De a poco así lo convencen
Que su postura revea.

Y al fin un día los larga
Les pide que sean valientes.
¡y vayan pa' no volver,
Esencias de su simiente!

Autor registrado: Hugo Daniel Gurruchaga.